



République Algérienne Démocratique Et Populaire



Ministère De L'enseignement Supérieur Et De La Recherche Scientifique

Université Constantine 3

Département De Médecine Dentaire

MEMOIRE POUR OBTENIR LE DIPLOME D'ETAT DE DOCTEUR

EN MEDECINE DENTAIRE

Intitulé:

LES CAS CLINIQUE EFFECTUES LORS DU STAGE D'INTERNAT

EN PROTHESE DENTAIRE

Soutenu le : 13 Juillet 2021

Devant le jury :

Madame le Professeur SERAOUI .H..... Président

Madame le Docteur BOUHAI. R Encadreur

Madame le Docteur KASSOURI. L Membre

Présenté par :

- KORTI SAFA
- MAMERI RANIA
- MERRAKCHI AOURAS
- OKBI HAYEM
- OUAMANE ANFEL
- OUAMANE RIM
- SEDRATI BOUTHEINA
- TOUNSI RANIA

Année universitaire : 2020 /2021

Sommer :

I.	<i>Introduction :</i>	2
II.	<i>Description Du Stage:</i>	2
III.	<i>Circonstance Du Stage:</i>	2
IV.	<i>Travaille En Temps De Covid19:</i>	2
V.	<i>Travaux Effectués :</i>	2
VI.	<i>Premier cas : cas de prothèse totale</i>	3
VII.	<i>Deuxième cas : cas de prothèse partielle</i>	27
VIII.	<i>Troisième cas : cas de prothèse fixée</i>	29
IX.	<i>Quatrième cas : cas de prothèse totale</i>	51
X.	<i>Cinquième cas : cas de prothèse totale</i>	59
XI.	<i>Sixième cas : cas de prothèse totale</i>	63
XII.	<i>Septième cas : cas de prothèse totale</i>	67
XIII.	<i>Huitième cas : cas de prothèse totale</i>	72
XIV.	<i>Neuvième cas : cas de prothèse totale</i>	77
XV.	<i>Dixième cas : cas de prothèse partielle</i>	82
XVI.	<i>Onzième cas : cas de prothèse totale</i>	87
XVII.	<i>Douzième cas : cas de prothèse totale</i>	91
XVIII.	<i>Treizième cas : cas de prothèse totale</i>	98
XIX.	<i>Quatorzième cas : cas de prothèse partielle</i>	105
XX.	<i>Résumé</i>	107
XXI.	<i>Conclusion</i>	108
XXII.	<i>Dédicace</i>	108
XXIII.	<i>Bibliographie</i>	109

Résumé :

-La prothèse adjointe amovible est une prothèse insérée ou retirée à la volontaire afin de la nettoyer ou tout simplement pour dormir ; elle peut être totale connue aussi sous le nom (dentier) qui remplace littéralement la totalité des dents de la bouche , ou partielle desinée à remplacer une ou plusieurs dent sur arcade ; il s'agit pas seulement de dent en résine imitent les dents naturelles , mais aussi l'acrylique rose qui imitent les gencives naturelles ; sa réalisation passe par de nombreuses étapes clinique et laboratoire interdépendantes qui se succèdent et laissent possible de multiples sources d'erreurs .

-La prothèse conjointe est une prothèse fixe qui sert à restaurer les dents endommagées ou à remplacer les dents manquantes ; la couronne coulée ou couronne métallique de revêtement est un artifice prothétique qui consiste à recouvrir entièrement la partie coronaire d'une dent préalablement taillée afin de lui restituer la morphologie et la fonction ; elle peut être unitaire en faisant partie d'un bridge.

-En dépit de la situation sanitaire anxioène et le travail dans un contexte d'un certitude alors qu'il est plombé par la pandémie , on a atteint objectif de notre stage qui est l'application des compétence acquises au cours du cursus arrivant à réaliser les types de prothèse précédemment mentionnés dont les patients ont été satisfaits de notre travail grâce à l'encadrement impeccable de nos enseignants .

Abstract:

-The removable dental prosthesis: commonly known as denture is a prosthesis that can be removed from the mouth for daily maintenance or before sleeping; it can be a complete removable denture prosthesis replacing the total dentition or partial removable dental prosthesis replacing only one or many teeth.

-Generally this type of prosthesis is made from acrylic resin imitating natural teeth but also a pink resin to imitate gum aspect.

-Its realization goes through many clinical and laboratory steps which follow one another and may lead to multiple possible errors.

- Dental prosthesis is used to replace missing or damaged teeth.

-They are referred to as fixed because they are installed permanently.

-Dental metal crown is a tooth shaped cap that is placed over a tooth to cover it and restore its shape, size, strength and improves it appearance.

-In spite of the anxiety and stress caused by health statue and the fact of working in risky situation due to the pandemic we reached the objective of our internship which is the application of the skills acquired during our cursus succeeded in realizing all the type of dental prosthesis previously mentioned and our patients were satisfied with our work which was daily supervised by our teachers.